

B 11-LTW Mathias Flügel / Kreisverband Westerwald

Antragsteller*in: Mathias Flügel (KV Westerwald)
2 Wahlversammlung zur Aufstellung von Bewerberinnen und Bewerbern
Tagesordnungspunkt: für die Wahl zum 18. Landtag von Rheinland-Pfalz zur Landtagswahl
2021

Wir leben in bewegten Zeiten, in Zeiten, die von Krisen geprägt sind. Die Klimakrise, die Corona Krise und die Krise, in der Europa steckt. Ich bin davon überzeugt, dass es gerade deshalb wichtig ist jetzt auf allen Ebenen der Politik die Weichen für eine Zukunft der Krisenprävention und nicht der Krisenbewältigung zu stellen. Dafür arbeite ich in meiner Position als Fraktionssprecher im Verbandsgemeinderat Westerburg, indem ich mich für das Fahrrad, für kommunale Energie Gesellschaften und für mehr naturbelassenen Wald stark mache.



Das Fahrrad ist das gesunde und klimaneutrale Verkehrsmittel der Zukunft und nur mit dem Fahrrad kann man das wunderschöne Rheinland-Pfalz wirklich genießen. Deshalb fordere ich Fahrradwege an allen neugebauten oder sanierten Landstraßen. Bei meinem Engagement erlebe ich oft die Abneigung gegenüber Windkraft und Fotovoltaik, weshalb ich der Meinung bin, dass es besser ist, diese Anlagen in kommunaler Selbstverwaltung zu führen oder mit der Hilfe von Genossenschaften. So beteiligen wir die Bürger direkt an der Energieversorgung und nur so merken diese, dass es nicht nur dem Klima, sondern auch ihrem Geldbeutel und der Kommune guttut. Gerade bei uns im Westerwald erlebt man die verheerenden Schäden des Klimawandels in unserem Wald und die Bewirtschaftung des Waldes verschlimmert dies zusehends, nur durch die Schaffung von Wäldern, die vom Menschen unberührt sind erhalten wir Lebensraum und verhindern das Aussterben von Insekten und anderen Tieren. Deshalb müssen wir Teile des Waldes aus der Bewirtschaftung nehmen und aufforsten.

Um diese Dinge umzusetzen, will ich für die Landesliste auf einem der hinteren Plätze kandidieren, denn nur unsere Partei kann die Fragen beantworten, die sich durch all diese Krisen stellen. Das will ich unterstützen und dabei mitwirken. Außerdem werde ich als Direktkandidat im Wahlkreis 5 um das Direktmandat streiten um den etablierten Hendrik Hering, unseren Landtagspräsidenten, zu zeigen, dass wir bereit sind alles zu geben, um den Wandel herbeizuführen.

Ich danke euch für eure Unterstützung!

Biografische Daten:

Ich bin 20 Jahre alt und lebe in Härtlingen im schönen Westerwald. Dieses Jahr habe ich mein Abitur absolviert und beginne ein duales Studium bei der Justiz Rheinland-Pfalz. Ich habe mich schon immer für unsere Gesellschaft engagiert zum Beispiel bei der DLRG als Schwimmtrainer, bei der evangelischen Kirche als Betreuer und bei der Freiwilligen Feuerwehr als Feuerwehrmann und Social Media Beauftragter. Zu den Grünen kam ich 2019 und konnte mit 19 Jahren bei den Kommunalwahlen jüngster Fraktionsvorsitzender in einem Verbandsgemeinderat des Westerwaldkreises werden. Seitdem arbeite ich auch in unserem Kreisverband als Schriftführer für den Wandel in unserer Gesellschaft.



Kontaktdaten (z.B. Telefon oder E-Mail):

E-Mail: mathias-fluegel@mailbox.org

Instagram: [matze_fluegel](https://www.instagram.com/matze_fluegel)